

La indiferencia a la Enseñanza

Mayo 18 de 2021.

Rubén Feldman González

La indiferencia o el cinismo son acciones basadas en el corazón psicológico del YO: el suicida y el homicida.

La ausencia de amor es algo privado y personal, como resultado de una infancia vivida en la indiferencia o falta de amor.

La multiplicación de esta ausencia de amor es parte de la sobrepoblación, la cual, según los expertos, debiera regresar a ser una humanidad con un máximo de 3 mil millones de personas.

Ya vamos hacia los 8 mil millones.

Durante el confinamiento de la pandemia de coronavirus, se vieron muy numerosos actos de violencia doméstica verbal, física y sexual, sobre todo el abuso sexual de menores de ambos sexos, realizado por los propios progenitores o familiares cercanos.

Esto nos da una idea del estado mental de la humanidad.

¿Cómo difundir la Enseñanza de la Psicología Holokinética en el seno de una humanidad profundamente indiferente y cínica?

Haciendo con amor todo lo que es posible.